
日新労働組合 第７０回定期大会 

 

日新労働組合は２０１７年７月２９日（土）に株式会社日新 東京本社５階講堂に

おいて「第７０回定期大会」を開催しました。 

 

 役員・代議員・傍聴者など５９名が出席のもと、「第６９期 一般経過報告」、「第６

９期 財政報告および監査報告」、「第７０期運動方針（案）」、「２０１７年冬季一時金

交渉方針（案）」、「第７０期予算及び第７１期暫定予算（案）」、「労働協約一部改定（案）」、

「日新労働組合のプライバシーポリシーについて」の各議案が執行部より提案され、

全ての議案が原案通りに可決されました。 

 

 定期大会は松本副委員長の挨拶で開会し、国場代議員（東京第一支部）と國枝代議

員（横浜港支部）の２名を議長団に選出して議事に入りました。主催者を代表して奥

田中央執行委員長から挨拶がされ、その後、来賓として神奈川県連より亀﨑委員長・

高橋副委員長・阿部副委員長にお越し頂き、亀﨑委員長より激励のご挨拶ならびに、

今大会で退任される奥田執行委員長へ暖かい労いのお言葉も頂戴しました。また、神

奈川県連の準組織内議員である織田勝久川崎市議会議員からは、日頃の活動報告も交

えながらご挨拶を頂戴しました。この場をお借りして再度 感謝・御礼申し上げます。

大会の最後には役員改選を行い、長きに亘って弊労組の最前線に立ち牽引してくださ

った奥田前執行委員長より、新執行部に対する熱い気持ちのこもった退任の挨拶の後、

名張新執行委員長より新執行部を代表しての挨拶がされ大会が終了しました。 

 

幣労組は「身近に感じられる組織作り」を運動方針の重点取り組み課題としていま

す。今期より名張執行委員長のもと、執行部一丸となって運動方針の確実な前進に向

けて取り組んで参ります。不慣れなこともあり、至らぬ点も多々あるかと思いますが、

引き続き変わらぬご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 

 

   


